

Abanderan a delegación cubana a Juegos de Bogotá 2023



Abanderan delegación cubana

La Habana, 26 may (Jit).- Autoridades principales del deporte cubano abanderaron a la delegación que asistirá a los V Juegos Parapanamericanos Juveniles de Bogotá 2023, previstos del 2 al 12 de junio.

Ariel Sainz, vicepresidente del Inder, entregó la enseña nacional al campeón paralímpico y recordista mundial de salto largo Robiel Yankiel Sol Cervantes (T46), junto a la también destacada atleta Felipa Hechavarría Ferrer.

El emotivo acto tuvo lugar en la Esfaar Cerro Pelado, donde el paratleta Adelvis Durán Díaz leyó el compromiso de la delegación, empeñada en lograr un notable resultado y representar dignamente a la patria.

Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente del Inder, tuvo a su cargo las palabras centrales del acto, en las cuales elogió la dedicación y entrega de estos jóvenes atletas, los invitó a divertirse durante la justa y a poner bien en alto el nombre de Cuba.

El dirigente se refirió a los atletas con discapacidad como personas especiales y reafirmó el compromiso de la Revolución Cubana con el desarrollo del movimiento paralímpico, muestra de lo cual es esta inédita delegación.

Cuba competirá en paratletismo (6), paranatación (5), parapesas (3), parajudo (1), golbol (4) y paratenis de mesa (2), en una justa con más de 900 participantes de 21 países.

Los V Juegos Parapanamericanos tienen como misión fortalecer el desarrollo del deporte paralímpico juvenil en Colombia y América, impulsando y transformando las políticas de derechos deportivos para personas con discapacidad en el marco de la inclusión, la accesibilidad y la sustentabilidad. Los valores principales que enaltecen el evento son la inclusión, la no discriminación, la accesibilidad y la innovación social.

Se llevarán a cabo del 2 al 12 de junio de 2023, durante 11 días en total. Los deportes y modalidades convocadas son paratletismo, boccia, fútbol para ciegos, fútbol PC, golbol, parajudo, parapesas, voleibol sentado, paranatación, paratenis de mesa, baloncesto y tenis en sillas de ruedas. Todos los participantes tendrán menos de 21 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/323736-abanderan-a-delegacion-cubana-a-juegos-de-bogota-2023>



Radio Habana Cuba